

**Beschlusszusammenfassung zur 8. Sitzung des Ortsgemeinderates Ortsgemeinde Silz vom**  
**20.04.2010**

**öffentliche Sitzung**

**Veröffentlicht werden nachfolgend nur die Tagesordnungspunkte, bei denen Beschlüsse gefasst wurden:**

**1 Wahl der Ausschussmitglieder und deren Stellvertreter**

**1.1 Haupt- und Finanzausschuss**

Als ordentliche Mitglieder sind gewählt: Allmann Ludwig, Albert Franz, Lauth Thomas und Gerstle Alfred.

Als stellvertretende Mitglieder sind gewählt: Bendel Johannes, Gadinger Horst, Göhr Horst und Neumayer Peter.

**1.2 Rechnungsprüfungsausschuss**

Als ordentliche Mitglieder sind gewählt: Gadinger Horst, Göhr Horst, Kröhnert Günther und Thomalla Andreas.

Als stellvertretende Mitglieder sind gewählt: Allmann Ludwig, Gerstle Alfred, Hümmert Alfrons und Neumayer Peter.

**1.3 Bau-, Planungs- und Dorfentwicklungsausschuss**

Als ordentliche Mitglieder sind gewählt: Göhr Horst, Fähnrich Bruno, Lauth Thomas und Thomalla Andreas.

Als stellvertretende Mitglieder sind gewählt: Allmann Ludwig, Gerstle Alfred, Mandery Bernhard und Neumayer Peter.

**1.4 Ausschuss Jugend und Senioren, Kultur und Tourismus**

Als ordentliche Mitglieder sind gewählt: Bendel Johannes, Gadinger Horst, Gerstle Alfred und Neumayer Peter.

Als stellvertretende Mitglieder sind gewählt: Albert Franz, Göhr Horst, Lauth Thomas und Thomalla Andreas.

**2 Beratung und Beschlussfassung über die Durchführung der Kerwe**

Der Gemeinderat beschloss einstimmig, dass die Kerwe an dem Wochenende Sonntag 01. August 2010 stattfindet, die Durchführung übernehmen – wie bisher auch – die örtlichen Vereine.

**3 Beratung und Beschlussfassung über die Durchführung eines Seniorennachmittags**

Der Gemeinderat beschloss einstimmig, den Seniorennachmittag an Pfingstmontag, 24.05.2010, in Form eines Frühlingsfrühstücks mit Rahmenprogramm direkt im Anschluss an den Gottesdienst durchzuführen. Die nicht verbrauchten Mittel in Höhe von 200,-- € für den Umweltschutztag sollen hierfür verwendet werden.

**4 Beratung und Beschlussfassung über die Internetnutzung im Jugendraum**

Der Gemeinderat beschloss einstimmig die den Ratsmitgliedern vorliegende Regelung, die in die geltende Hausordnung integriert und im Jugendraum ausgehängt werden soll.